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Endress Hauser Digital chlorine dioxide sensor
Memosens CCS50D is a robust, low maintenance sensor for chlorine dioxide measurement. It
provides stable and fast measured values in drinking water, process water and utilities. The sensor
can be used to ensure efficient disinfection for highest water quality and safety, to avoid
overdosing of chlorine dioxide or to ensure the absence of ClO2 in beverage plants and reverse
osmosis. Thanks to Memosens digital technology, CCS50D combines maximum process and data
integrity with simple operation.

Применение
Питьевая вода – для обеспечения достаточной дезинфекции
Охлаждающая вода – для предотвращения роста биопленки
Пищевые продукты – для обеспечения качества пищевых продуктов

Технологические среды – для обеспечения отсутствия/наличия двуокиси хлора

Характеристики
Амперометрическое измерение содержания растворенного диоксида хлора

Диапазон измерения
следовая концентрация: 0 ... 5 мг/л ClO2
стандартная концентрация: 0 ... 20 мг/л ClO2
высокая концентрация: 0 ... 200 мг/л ClO2

Принцип измерения
- Закрытая, покрытая мембраной измерительная ячейка
- Восстановление двуокиси хлора (ClO2) до хлора на катоде прибл. при 120 мВ.

Конструкция



Закрытая амперометрическая 2-электродная измерительная ячейка с мембраной из PVDF

Материал
Наконечник датчика: ПВХ
Мембрана: PVDF
Колпачок мембраны: PVDF

Габаритные размеры
Диаметр: 25 мм (0,98 дюйма)
Длина: 161 мм (6,34 дюйма)

Рабочая температура
+0 ...55 °C (32 ... 130°F), без замерзания

Рабочее давление
1 бар (14,5 psi)

Датчик температуры
10k NTC встроенный (Memosens)

Подключение
Индуктивный, соединительная головка с цифровым подключением, с Memosens

Характеристики

Бренд: Endress


